

MARAUDE DU 16 JANVIER

Ce soir, la maraude est suivie par Annick, Edouard, Jean-Michel et moi. C'est Jean-Michel qui conduit. Il fait relativement froid.

Première rencontre : Slavek et Théo, place du Costa Rica. Ils ont l'air en forme mais Théo nous explique que son opportunité de travail en Normandie n'aboutit pas.

Ensuite, nous retrouvons Florin, Florina et Paul, avenue Paul Doumer. Annick offre des chaussures réclamées par Florina, Florin est ravi qu'on lui apporte sa mousse à raser tant attendue, et Paul s'apprête à manger l'œuf avec la coquille !

Curieusement, personne au Palais de Tokyo. Contrairement à d'habitude, seul un SDF dort, impossible de savoir qui c'est.

Place d'Iéna, nous retrouvons Gaëtan entouré de l'équipe de protection civile. Soûl, il nous explique qu'il est rentré de Mâcon car « Paris lui manquait ». Il n'est pas en forme. Il semble bien conscient de son état et paraît volontaire pour s'en sortir. Il termine par nous réclamer de venir plus souvent (« avec un plat de pâtes chaud » ajoute-il 😊).

Place Victor Hugo, Moussa n'est pas là. Il ne doit pas être bien loin car toutes ses affaires sont là, bien rangées.

Dans l'Autolib' de l'Avenue Victor Hugo, Philippe, toujours aussi émerveillé devant les deux cafés (sucrés) et cigarettes tant attendues. Il va être opéré lundi. Nous lui suggérons très fortement de nettoyer l'Autolib' avant qu'il ne se fasse virer par la police... Il nous dit qu'il dort bien, mais il semble fatigué.

Personne avenue Kleber, ni rue de Magdebourg, ni rue Duban, probablement à cause du froid.

La maraude se termine par une prière pour nos amis. Et nous rentrons chez nous...les sacs ne sont pas vides !

Laurène